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万达为什么要做文化产业!转型升级需要"确立

新的竞争优势"品牌影响巨大#

纯粹的住宅房地产就是一个周期性行业$ 这个

周期大约在半个世纪左右$过了这个周期$市场就会

走向萎缩# 所以万达要转型$做商业地产#

其他行业都有%天花板&$唯独文化产业没有%天

花板&'不管如何$万达决不能照搬照抄国外的东西'

万达做文化产业绝不会%要面子不要里子&'

我可以负责任地说$ 无锡万达文化旅游城预计

年客流量
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万人次"年收入
#"

亿元以上$一定

会超过未来的上海迪士尼(

今年万达要组建金融产业集团$ 至于是收购"

参股哪家民营银行$这些都是选项$半年以后再看$

%梦&成了再说' 此外$如果时机成熟$不排除会进入

航空业'

)))王健林

! ! ! !两会之后!一系列金融改革措施陆续出

台"先是首批获得法律认可的私募基金问世!

随后!证监会推出了优先股试点办法#新股发

行与创业板改革措施!接下来!国务院提出进

一步促进资本市场健康发展的六大举措!显

然!今年是金融市场深化改革的一年$对股

民来说!不一定立即带来股市大涨!如优先

股出台!期盼中的蓝筹股行情似乎还是没有

到来!但相信改革的深化!总有水到渠成的

一天$

随着互联网金融的崛起!互联网思维已

经成为企业必须考虑的问题!对此!大连万达

集团董事长王健林说得好"!"年后! 没有单

纯的互联网企业!也没有单纯的线下实体公

司!未来互联网的发展必定是一个相互融合

的过程$和互联网嫁接的创新!自然也是今年

的一大看点$ !!!编者

城头启思录
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